

## **La Universidad de Mayores arranca el lunes con 50 alumnos**

M.L.

**ALMERÍA.-** El programa *Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia* de Vera arrancará el próximo lunes su curso académico 2006-07 en la casa de la cultura de este municipio del Levante almeriense. La iniciativa, que en esta ocasión cuenta con casi medio centenar de alumnos, ha sido organizada conjuntamente por quinto año consecutivo, entre el Ayuntamiento de esta localidad y la Universidad de Almería.

Además, como viene sucediendo en las últimas ediciones, los alumnos tendrán la posibilidad de participar en viajes culturales dentro y fuera de la provincia, entre otras actividades paralelas previstas dentro de la programación.

Un año más la docencia será impartida por profesorado de universidad, de otros niveles del sistema educativo o por personas de reconocida competencia en el tema, y a diferencia de los anteriores, en este tercer curso tendrán mayor presencia otro tipo de actividades complementarias que fomenten hábitos saludables como el ejercicio físico, las nuevas tecnologías, idiomas, viajes, talleres, conferencias, debates, etc.

### **Desarrollo personal**

Los mayores de 50 años exentos de vida laboral son los destinatarios del programa, cuyo objetivo no es otro que el de presentar al colectivo de personas mayores de Almería una propuesta científica y cultural desde la Universidad que pueda contribuir a un desarrollo personal nunca acabado, procurando al mismo tiempo un espacio natural para establecer nuevas amistades, promover la integración intergeneracional y remover estereotipos negativos acerca de la vejez y la juventud, enriqueciendo asimismo a la Universidad con la experiencia acumulada de los mayores y abrir un nuevo campo a los investigadores universitarios. Para asistir a las clases no se precisa acreditación de ningún tipo de estudios y al final del ciclo, compuesto de tres cursos, se extenderá un título de asistencia o de aprovechamiento.

La organización del Programa *Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia* para la extensión de Vera, se vincula a la Universidad de Almería dentro del Vicerrectorado de Extensión Universitaria, con la organización directa del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación.

Su financiación es convenida por la propia Universidad de Almería y el Ayuntamiento veratense, a través de la Concejalía responsable de Cultura y Educación.